

V O L V O

Volvo XC90 2024 recibe el Reconocimiento TOP SAFETY PICK+ del IIHS

Ciudad de México, 08 de agosto de 2024.- El modelo Volvo XC90 2024 ha sido galardonado con el premio TOP SAFETY PICK+ 2024 del Instituto de Seguros para la Seguridad en las Carreteras (IIHS, por sus siglas en inglés).

Para obtener este honor, un vehículo debe superar rigurosas evaluaciones de choque, que incluyen la última versión de la prueba de superposición moderada, pruebas de superposición pequeña frontal / lateral y las pruebas de prevención de choque frontal con peatones y de faros. La prueba de superposición moderada, actualizada en 2022, introduce nuevos criterios que evalúan la seguridad trasera, simulando una colisión frontal descentrada entre dos vehículos del mismo peso a menos de 64 km por hora.

Mike Cottone, Director de Volvo Cars para EE.UU. y Canadá, afirmó que: *"La seguridad está en el núcleo de todo lo que hacemos en Volvo Cars. Como parte del compromiso a largo plazo de nuestra empresa, constantemente nos esforzamos por elevar los niveles de seguridad. Volvo XC90 refleja nuestro legado en seguridad, y estamos orgullosos de que haya sido reconocido por el IIHS, dado nuestro compromiso compartido con el avance de la seguridad automotriz, con el objetivo de reducir las muertes y lesiones relacionadas con el tráfico"*.

La evaluación del Volvo XC90 por parte de IIHS destacó los siguientes puntos:

- Excelente rendimiento estructural en la prueba de superposición moderada actualizada.
- Protección sobresaliente para el conductor.
- Buenas calificaciones en las pruebas de superposición pequeña frontal y lateral actualizadas.

El IIHS, al revisar las lesiones más frecuentes en los ocupantes de los asientos traseros, confirmó que el XC90 cumple con los requisitos de seguridad más exigentes basándose en pruebas exhaustivas.

El XC90 premiado ofrece seis o siete asientos, garantizando comodidad premium para todos los pasajeros. Como uno de los modelos clave de Volvo Cars, el XC90 está diseñado para proteger a sus ocupantes con características de seguridad estándar que incluyen advertencias de colisión frontal, frenado automático de emergencia, asistencia de mantenimiento de carril y advertencia de salida de carril.

"Estamos sumamente orgullosos de que el Volvo XC90 2024 haya recibido el prestigioso reconocimiento TOP SAFETY PICK+ del IIHS. Este galardón refleja el

V O L V O

compromiso inquebrantable con la seguridad de nuestros clientes y la excelencia en el diseño de vehículos. En Volvo buscamos seguir innovando para ofrecer vehículos que protejan y brinden tranquilidad a todos nuestros pasajeros." comentó Raymundo Cavazos, director general de Volvo Car México.

...

Volvo Cars en 2023

En 2023, el Grupo Volvo Cars registró un beneficio operativo de 25.6 mil millones de SEK. Los ingresos en 2023 ascendieron a un máximo histórico de 399.3 mil millones de SEK, mientras que las ventas globales llegaron a un récord de 708,716 automóviles.

Acerca de Volvo Car México

Volvo Car México S.A de C.V es una filial del Grupo Volvo Car de Gotemburgo, Suecia. En 2023 reportaron la venta de 5,326 vehículos en el país, 40% de estas unidades pertenecen a la gama Recharge (híbridas enchufables y 100% eléctricas). Volvo Car México cuenta con 23 distribuidores de automóviles Volvo en el país.

Para más información consulte el sitio web de Volvo Cars México: <https://www.volvocars.com/mx/>

Acerca del Grupo Volvo Car

Volvo Cars fue fundado en 1927. Hoy en día, es una de las marcas de autos más conocidas y respetadas en el mundo con ventas a clientes en más de 100 países. Volvo Cars cotiza en la bolsa Nasdaq de Estocolmo con el nombre "VOLCAR B".

Volvo Cars tiene como objetivo proporcionar a los clientes la libertad de moverse de forma personal, sostenible y segura. Esto se refleja en su ambición de convertirse en un fabricante de automóviles totalmente eléctricos para 2030 y en su compromiso con una reducción continua de su huella de carbono, con la ambición de ser una empresa climáticamente neutra para 2040.

En diciembre de 2023, Volvo Cars empleaba aproximadamente a 43,400 empleados a tiempo completo. La sede de Volvo Cars, funciones de desarrollo de productos, marketing y administración están ubicadas principalmente en Gotemburgo, Suecia. Las plantas de producción de Volvo Cars se encuentran en Gotemburgo, Gante (Bélgica), Carolina del Sur (EE.UU.), Chengdú, Daqing y Taizhou (China). La compañía también tiene centros de I+D y diseño en Gotemburgo y Shanghai (China). Más información está disponible en el sitio web de Volvo Car: <http://www.media.volvocars.com>

Para más información, favor de contactar a:

Rebeca Molho

Gerente de Experiencia de Marca y Relaciones Públicas

Volvo Car México

rebeca.molho@volvocars.com

+52 1 55 2504 0611

Agata Roy Ocotla

Coordinadora de Relaciones Públicas para Volvo Car México

Band of Insiders

agata.roy@volvocars.com

+52 1 55 2524 7614